

La Fiebre Porcina Africana continúa siendo tema de trabajo para el USDA y la secretaría de Agricultura

 Redacción Porcicultura.com

 Agosto 09, 2022



- *Con base en lo aprendido en el Megasimulacro de 2019 y las campañas de concientización para viajeros y productores, el Senasica (secretaría de Agricultura) trabajará con el USDA para potenciar las labores de los servicios veterinarios en la región.*

La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** (Agricultura) informó que para contribuir en el combate de la Fiebre Porcina Africana (FPA) en América, México fortalecerá los trabajos de los servicios veterinarios dominicanos y haitianos, a través de su experiencia.

Con este propósito, se crearán **grupos de especialistas de ambos países** que estarán liderados por las autoridades mexicanas y estadounidenses, y que revisarán las estrategias en materia de inteligencia zoonosológica, medidas contraepidémicas y el refuerzo de los trabajos de inspección en puntos de entrada.



Se propone un Megasimulacro

Víctor Villalobos Arámbula, titular de Agricultura, propuso realizar un Megasimulacro de FPA en las regiones afectadas, esto para medir la velocidad y eficacia de respuesta de los servicios veterinarios y el sector productivo ante una nueva incidencia.

Indicó que, al igual que se ha hecho en México, es importante diseñar programas de difusión integrales enfocados en la **concientización** de los viajeros, productores y los habitantes de cada país, sobre el riesgo que representa transportar alimentos contaminados.

Chat de productos y empresas. ¡Estamos en línea!

Thomas Vilsack, quien dirige el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), adelantó que se establecerá sinergia con el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) y las autoridades caribeñas para dar celeridad a los primeros trabajos coordinados.

USDA Y EL SENASICA, 75 AÑOS DE COLABORACIONES



En reunión virtual, destacó que México y EE. UU. tienen **una historia de colaboración en el rubro zoonosanitario de más de 75 años**, por lo que su involucramiento potenciarán el éxito de las acciones de control y erradicación del virus en las zonas donde tiene presencia.

Al destacar las labores en equipo, **Limber Cruz**, ministro de Agricultura de República Dominicana, recordó que al tener una frontera de 389 kilómetros lineales, este país y Haití son "naciones siamesas", por lo que ningún esfuerzo por separado dará los resultados esperados.

Porcicultura.com vía **WhatsApp** 

Mantente informado. Únete aquí

Y EN OTRAS NOTICIAS...



- **ITALIA: EL GOBIERNO DESTINARÁ APOYOS ECONÓMICOS CONTRA LA FPA**

El Ministerio de Agricultura Italiano firmó un decreto para la creación de un fondo por 25 millones de euros, el cual estará destinado a apoyar a los poricultores afectados por los brotes de Fiebre Porcina Africana en ese país.

- **EE. UU.: CARGILL DISPUSO DE CASI 5 MDD. PARA COMBATIR EL HAMBRE**

Cargill nutrición animal donó 4.9 millones de dólares a la red de bancos de alimentos Feeding America, esto con el objetivo de continuar apoyando a los sectores de la sociedad que se han visto más afectados por la pandemia y las dificultades económicas.

- **EE. UU.: SMITHFIELD FOODS CONTINÚA APOYANDO LA SUSTENTABILIDAD**

La firma procesadora de cárnicos porcinos, Smithfield Foods, anunció que dispondrá de 30,000 dólares en becas para apoyar el certamen Envirothon, de la Fundación Nacional de Conservación de EE. UU., en el cual participan estudiantes de preparatoria para demostrar sus conocimientos en materia ambiental.

- **ALEMANIA: LA PRODUCCIÓN DE CARNE DISMINUYÓ CASI 8%**

De acuerdo con la Oficina Federal de Estadística, la producción cárnica de ese país cifró los 3.5

Chat de productos y empresas. ¡Estamos en línea!

la
3%